
 

 

 

福 祉 環 境 委 員  会 記 録 

 

令 和 2 年 11 月 30 日 （ 月 ） 

12 時 45 分  ～  12 時  54 分 

第 2 委 員 会 室 

 

【委 員】柳楽委員長、村武副委員長 

沖田委員、小川委員、岡本委員、佐々木委員、田畑委員、澁谷委員 

【福祉環境委員会 所管管理職】 

〔健康福祉部〕猪木迫健康福祉部長、藤井地域福祉課長 

〔市民生活部〕斗光市民生活部長、井上保険年金課長 

〔上下水道部〕宇津上下水道部長、有福管理課長 

【事務局】中谷書記 

 

 議 題 

1 所管事務調査事項について 

→以下2項目（項目名は仮） 

（1）0歳から2歳の保育料の現状について 

（2）インフルエンザの予防接種の接種状況及び医療機関の対応状況について 

 

2 12月 9日(水)の委員会審査日程等について 

 

 

3 その他 

・要望書「下水道整備計画に係る会員企業への優先発注について」の配付について 

    （浜田市建設業協会） 

 

 

 

12月 9日(水)10時開催の福祉環境委員会における予定議題 

1 議案審査 

議案第81号 和解及び損害賠償額の決定について 

2 執行部報告事項 

3 所管事務調査  

4 その他 
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【議事の経過】 

 

（ 開 議 12 時 45 分 ） 

 

柳楽委員長  ただいまから福祉環境委員会を開会する。出席委員は 8 名で定足

数に達している。早速レジュメに沿って進める。 

 

１．所管事務調査事項について 

柳楽委員長  12 月 9 日に開催予定の当委員会において、所管事務調査事項があ

れば、準備等の都合もあるため、あらかじめ決めておきたい。 

  執行部に説明等を求める必要のある所管の調査事項等があれば皆

さんから意見を伺う。 

澁谷委員  ゼロ歳から 2 歳の保育料の状況。浜田市の補助金と市民の方の国

基準の 6 割までの金額のところ。どういう負担の割合というか、金

額になっているのか。わかる範囲内で資料で説明いただきたい。 

健康福祉部長  今までも出しているものでよいか。 

澁谷委員  3 歳以降は無料になったので。 

健康福祉部長  はい。 

柳楽委員長  ほかにはあるか。 

佐々木委員  今回浜田市でインフルエンザの予防接種をしていて、病院によっ

て確保ができているところ、できていないところとあり、申し込ん

でもできない病院もあるようだが、受診状況がどうなのか。病院に

よって受けられるところとそうでないところがあるのか、その辺の

状況がわかれば。 

健康福祉部長  医療機関によって、ワクチンがなくてできないと。 

佐々木委員  ワクチンが入らないからできないというようなことを聞いた。病

院によってばらつきがあるようだ。 

健康福祉部長  全国的にはワクチンが確保できないという新聞報道もあったが、

浜田市は約 80％、4 万人分くらいは確保している。ただ 12 月にワク

チンが入ってくるということもあるので、今はないが、製造した後

のものが今後入ってくるとかあるので、なくてできないというのは。 

澁谷委員  入ってきていないからそういうことが出るのでは。過渡期なのかもしれ

ないが。 

佐々木委員  病院のやり方があって、少ないところもあれば、確保していたり、

それはわからないが。スムーズに予約してできてすぐできるという

ことだけでもないようで。 

健康福祉部長  はい。 

澁谷委員  政府も 1 億 2 千万本全員に渡るようには確保していないだろう。 

健康福祉部長  政府は用意しない。8 千万人分くらい。 

澁谷委員  今、皆がコロナの事で、両方感染するよりもと、いろいろ思えば

予定より増える可能性もある。 

健康福祉部長  浜田市も助成しているので、予定よりすごく増えており、すでに
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去年を上回って受けてもらっている。今までワクチンがなくて受け

られなかったといった苦情などの話は聞いていなかったので。ワク

チン確保は市長がメーカーにお願いに行き、浜田市は取組が早かっ

た。全員ではないが 80％、4 万人分くらいは確保している。ワクチ

ンの先取りはできないので、予防接種の注文があって、入れてもら

う形で、今はないけど 12 月に入ってくるというパターンはあると思

うが。 

佐々木委員  しないではなくて、少し待ってもらうとか、1 か月待ちとかいう

のはあるのか。 

健康福祉部長  ちょうどワクチンが切れて、次に入ってくるのを待っていたりは

あったのかと思う。 

佐々木委員  そのあたりの状況、受診の状況を。 

健康福祉部長  はい。 

柳楽委員長  そのほかはよろしいか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

では、ゼロ歳から 2 歳の保育料の現状と、インフルエンザの予防

接種の接種状況や医療機関の対応状況についてということでよろ

しいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  ではそのようにお願いする。 

 

２．12 月 9 日(水)の委員会審査日程等について 

柳楽委員長  当日の審査予定は、レジュメの下の枠で表示されている。市長提

出議案が 1 件上がっている。先ほどの全員協議会で執行部から報告

があった、浜田市外来検査センター条例についても当委員会に付託

される予定なので、2 件の審査を行う。 

  その後、執行部からの報告事項、所管事務調査を行う。執行部か

らの報告事項は、今のところ 12 件と聞いている。 

  また、皆に 12 月 9 日の執行部報告事項の進め方についてお知らせ

する。今回も、執行部からは補足説明のみをいただき、質疑を行う

こととしている。委員におかれては事前に資料の熟読をお願いする。 

  所管事務調査は、執行部におかれては、先ほどの 2 件について、

資料と当日の説明をお願いする。 

 

３．その他     

・要望書「下水道整備計画に係る会員企業への優先発注について」の配付について 

    （浜田市建設業協会） 

柳楽委員長  浜田市建設業協会から要望書の提出があった。市への提出もあっ

たが、要望書なので配付のみとなる。関係するため総務文教委員会

と福祉環境委員会の両委員会に配付されているので、ご覧いただき

たい。 

柳楽委員長  そのほか、執行部から何かあるか。 
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  （ 「なし」という声あり ） 

  そのほか、委員から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

柳楽委員長  以上で福祉環境委員会を終了する。 

 

 

（ 閉 議 12 時 54 分 ） 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

 

                      福祉環境委員長 柳楽 真智子 ㊞ 


